

Ev. St. Georgsgemeinde Steinbach (Ts.)
in Zeiten des Coronavirus



Wir lassen Sie nicht allein!

„Trauertreff für die Seele“
Zeit und Raum für trauernde Menschen



**Donnerstag,
24. September 2020
um 17.30 Uhr
im Ev. Gemeindehaus**

In der Trauer müssen wir Menschen etwas vom Schwersten aushalten und durchleben, was uns im Leben abverlangt wird.

Trauer ist die natürliche Antwort auf den Verlust und jeder Mensch trauert auf seine persönliche Weise.

Unsere 4-6 Mal im Jahr stattfindenden „Trauertreffs für die Seele“ geben Menschen in Trauer Gelegenheit, über Ihre Trauer zu sprechen und mit anderen zu teilen. Bei einer Tasse Tee lernen wir uns kennen und sprechen miteinander. Unser Treffen dauert maximal 90 Minuten. Das nächste Treffen findet am Donnerstag, 24. September 2020 um 17.30 Uhr im Ev. Gemeindehaus statt.

Der „Trauertreff für die Seele“ steht allen Menschen offen, die um einen verstorbenen Menschen trauern, unabhängig von ihrer Herkunft und Religion. Der Besuch ist kostenlos und eine Anmeldung nicht erforderlich.
Pfarrer Herbert Lütke

